

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 6 AGUSTUS 2019 TA 2018/2019

16711033 - FIKRI FACHREZI AFRIANDI

STATION	FEEDBACK
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	ax masih bs diperdalam lebih jauh, hanya bs menyebutkan dan menginterpretasikan 2 penunjang, penunjang lain lebih kearah mencari komplikasi DM dik, obat dosis kurang tepat pada pasien yang baru terdx dengan DM. edukasi kukrang spesifik : olah raga yang seperti apa untuk DM, bagaimana manajemen diet DM? komplikasi DM?, minum obat harus gimana, tanda darurat DM?
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	Teknik test provokasi nyerinya tidak tepat, coba belajar lagi mengenai laseq, laseq silang, o connel, dll. Tidak cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan. Assessment geriatri: ok. Rontgennya harus spesifik supaya hasilnya terlihat, rontgen lumbosakral posisi AP Lateral gitu ya dek. intepretasi kurang jelas. Dx: OA derajat 2 (X), DD: RA dan osteoporosis, DX dan DD tidak tepat. Terapi sudah betul tapi komunikasi ke pasien kurang (padahal waktu masih bersisa), tidak menjelaskan ke pasien sakit apa, tidak memberikan kesempatan kepada pasien untuk bertanya, apakah kasus ini perlu dirujuk atau tidak??
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	anamnesis superfisial sekali, RPS RPD kebiasaan kurang tergali dg baik; jangan lupa menilai KU dan kesadaran; px suhu jangan terhalang baju, lakukan dg benar; refleks fisiologis harus dilakukan pada 4 ekstremitas; teknik melakukan px refleks patologis kurang tepat; px provokasi nyeri dan meningeal sign kurang relevan pada kasus ini, yg harus dipertajam px N.VII; jangan lupa mencuci tangan sebelum dan sesudah px; pemilihan obat sudah benar, namun pd kasus ini dikombinasikan dg antivirus; edukasi dilengkapi lagi, perlindungan mata dr mata kering bagaimana dan rencana tindak lanjutnya
IPM 7 INTEGUMEN	Ax : sdh baik. Px : UKK : pd interdigitalis dextra dan sinistra tdp papul bwrna abu2 dg dsr eritem multipel, dengan burrow. pd bagian perut didapatkan papul dengan dasar eritem disertai burrow. Dx : skabies. DD : Tibea korporis --> yakin tinea korporis?. Cari lg yg lebih mendekati ya dek. Tx : perlu antihistamin ndak ini kira2 dek?. Edukasi : edukasi cara penggunaan obatnya masih keliru ya dek. coba dibaca lagi yaaa :). Pasiennya diminta kembali ke tempat duduknya lagi jangan lupa.. kan td diminta ke tempat tidur utk diperiksa..
IPM 9 GENITOURINARIA	sudah ok, hanya usahakan banyak komunikasi dgn pasien dari pad anerangkan prosedur